

Ricardo Peris García



(12/03/1977) Licenciado en Periodismo por la Universidad Cardenal Herrera-CEU San Pablo, trabajó desde el verano de 1998 hasta septiembre de 2005 en el periódico Superdeporte para incorporarse a partir de octubre de ese mismo año al Departamento de Ventas de la empresa Tapeplast, cuyo gerente era desde su fundación en 1986 su padre D. Ricardo Peris Espuig.

En el sector de los tapones de inyección de plástico destinados a los productos de limpieza del hogar, higiene personal, tapas de aerosol y cosmética, Tapeplast se ha convertido en un referente, duplicando sus ventas en los últimos años. En el mes de mayo de 2011, y como consecuencia del fallecimiento de su padre, Ricardo Peris asume la gerencia de Tapeplast hasta la fecha.

Presidente del Silla Club de Fútbol desde el año 2007, tiene el logro de haber hecho crecer a esta entidad desde la base hasta su primer equipo con dos ascensos a Preferente (2011/12 y 2014/15) y el histórico ascenso

a Tercera División (2015/16), categoría en la que nunca antes había militado el Silla C.F. y en la que hoy aún permanece.